

demokraten in der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und die Bildung der Freien Gewerkschaften die Einheit der Arbeiterklasse hergestellt wurde. Das enge Bündnis der Arbeiterklasse mit der werktätigen Bauernschaft, die kameradschaftliche Zusammenarbeit aller fortschrittlichen Kräfte im Block der demokratischen Parteien und Massenorganisationen und in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland weckte die schöpferischen Kräfte des Volkes.

In der geschichtlich kurzen Zeit von nur 15 Jahren haben die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik unter der Führung der Arbeiterklasse auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens völlig Neues geschaffen. Das ist das Ergebnis der großen umgestaltenden Arbeit, die der revolutionäre Vortrupp des Volkes der DDR, die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, geleistet hat. Geführt vom Zentralkomitee unter Leitung des Genossen Walter Ulbricht hat die SED den Marxismus-Leninismus schöpferisch auf die komplizierten Kampfbedingungen in Deutschland angewandt.

*Freudig und stolz überblicken die Bürger unseres Staates den komplizierten, in ehrenvoller Arbeit und mit Erfolg zurückgelegten Weg und schauen mit Zuversicht der Zukunft entgegen. Die Freude des friedlichen Schaffens, die reichen Früchte ihrer Arbeit und die sichere Perspektive des Sieges erfüllen die Bürger mit neuen Energien für das Heute und Morgen unseres sozialistischen Lebens.*

Im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 15. Jahrestages unserer Republik vollbringen die arbeitenden Menschen große schöpferische Leistungen. Sie führen den umfassenden Aufbau des Sozialismus durch und bewirken damit, daß ihr Leben sichtbar schöner, interessanter, reicher wird.

Diesen Geburtstag der Deutschen Demokratischen Republik erleben wir an einem geschichtlich bedeutungsvollen Zeitabschnitt: Der Sozialismus erringt gewaltige Siege; in der Sowjetunion vollzieht sich der kommunistische Aufbau; die anderen Länder der sozialistischen Gemeinschaft erzielen beim Aufbau des Sozialismus große ökonomische, politische und kulturelle Erfolge; die Arbeiterklasse in den kapitalistischen Ländern entfaltet ihre Kräfte im Kampf gegen Kriegsgefahr, für Sicherung des Friedens, gegen Ausbeutung und Reaktion, für Demokratie und Sozialismus; die nationale Befreiungsbewegung hat den endgültigen Zerfall der imperialistischen Kolonialherrschaft herbeigeführt und zahlreiche Nationalstaaten ins Leben gerufen, von denen einige bereits den